



Fraktion der SPD
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 05.02.2014

Nächtliche Beleuchtung auf den Wegen der Neustadt

Gerade zur „dunklen Jahreszeit“ kann man in einigen Straßen und auf manchen Wegen der Mainzer Neustadt den Eindruck bekommen, es gäbe eine Verdunklung der Stadt zu Luftschutzzwecken wie in den späten Jahren des zweiten Weltkriegs.

Zum Glück aller leben wir in Mainz seit Jahren friedlich miteinander und so hässlich sind die EinwohnerInnen dieses Stadtteils auch nicht. Von daher ist es verwunderlich, dass in vielen Straßen und Wegen die vorhandene Straßenbeleuchtung nicht in funktionsfähigem Zustand ist.

Die Bürgersteige der Neustadt sind nicht immer im einwandfreiesten Zustand. Durch die schlechte Ausleuchtung kann es zu Stolperfallen kommen, die gerade ältere Menschen erheblich gefährden. Als Beispiel kann man hier die nördliche Richard-Wagner-Straße nehmen.

Durch die schlechte Ausleuchtung kommt es zu sogenannten Angstzonen, die gerade bei Frauen ein „ungutes Gefühl“ erzeugen, wenn sie nach Sonnenuntergang die Neustadt zu Fuß durchqueren müssen. Ein gutes Beispiel ist hier der Weg über den Goetheplatz entlang der Kindertagesstätte.

Dazu sind die Fußgängerwege in der Mainzer Neustadt oft auch nicht besonders breit und werden viel zu häufig an den Randzonen von unverantwortlichen Haustierhaltern als Hundeklo missbraucht. Eine gute Beleuchtung lässt hier manche unappetitliche Überraschung vermeiden. Dieses Phänomen findet sich leider in der ganzen Neustadt.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung die Ausfälle der Straßenbeleuchtung bekannt?
2. Wenn ja, wann ist mit einer Ausbesserung zu rechnen?
3. Werden die Straßenbeleuchtungen in der Mainzer Neustadt regelmäßig auf Funktion überprüft und wenn ja, in welchen Intervallen?
4. Wenn nein, wäre eine regelmäßige Straßenbeleuchtungskontrolle seitens der Stadtwerke zu Beginn der „dunklen Jahreszeit“ denkbar?

Für die Fraktionen

Johannes Klomann
(Fraktion SPD)


Thorsten Lange
(Bündnis 90/Die Grünen)